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CSIF analiza la implantación de 

Enfermería Escolar con 

alumnado de la UJI y el CEU 

 

La central sindical reclama medidas para 

agilizar la tramitación de la Iniciativa 

Legislativa Popular presentada en Les Corts 

La Central Sindical Independiente y de Funcionarios (CSIF) ha 
participado estos días en sendas jornadas para analizar la realidad actual y el 
futuro de la implantación de la Enfermería Escolar con alumnado de esta 

especialidad tanto en la Universitat Jaume I como en el campus 
castellonense de la Universidad Cardenal Herrera-CEU. 

“Por un lado, hemos participado en la IV Jornada Interprovincial de 
Enfermería Escolar celebrada en la Facultad de Ciencias de la Salud de la 
UJI para analizar el presente de esta figura junto a profesionales de 

https://www.castelloninformacion.com/csif-denuncia-la-falta-de-refuerzos-en-los-parques-de-bomberos-de-castellon-pese-a-la-alerta-por-fuertes-lluvias/


Enfermería, expertos en salud escolar, alumnado y representantes de 

instituciones, autoridades académicas, entre otros”, han explicado desde CSIF, 
que han detallado que también han abordado esta temática con el alumnado de 
último de Enfermería de la Universidad Cardenal Herrera-CEU. 

 

En ese sentido, desde la central sindical han reclamado medidas para “agilizar” 
la tramitación de la Iniciativa Legislativa Popular (ILP) que CSIF presentó 

en Les Corts para reclamar la presencia de esta figura profesional en todos los 
centros educativos no universitarios de la Comunitat Valenciana. 

“Aunque el parlamento valenciano admitió a trámite el procedimiento en marzo 
de 2022 y el sindicato logró sacar adelante la iniciativa con más de 15.000 
firmas de respaldo, debido a la convocatoria electoral el periodo de sesiones 

se cerró sin que se votara la propuesta, que permitirá generar una oferta 
potencial de contratación de 3.694 profesionales de Enfermería en la 
Comunitat Valenciana”, han detallado desde CSIF. 

Así, han recordado que “es la primera vez en España que un sindicato ha 

logrado sacar adelante una Iniciativa Legislativa Popular de esta magnitud y 
cumplir con todos los trámites para que se someta a votación en un parlamento 
regional”, por lo que han pedido “medidas urgentes para que, en cuanto se 

retomen las sesiones, se aborde esta propuesta que permitirá a todo el 
alumnado de la Comunitat disponer en su propio centro educativo de 
profesionales sanitarios para mejorar así tanto la atención y el cuidado en caso 

de que ocurra cualquier percance como la promoción de la salud y la 
prevención de enfermedades en el ámbito escolar”. 

 


